

Quito, Agosto 15 de 1.979

Doctor
GONZALO UQUILLAS
Vicepresidente de la Federación
Médica Ecuatoriana
Quito.

Muy estimado Dr. Uquillas:

Tengo a bién adjuntar copia de la comunicación que he dirigido al Sr. Embajador de los Estados Unidos, la cual se explica por sí misma.

Me permitiría sugerirle que por tratarse de un problema para toda la clase médica si Ud. encuentra oportuno enviar otra comunicación similar o adherirse a la enviada por la Academia.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle mis especiales sentimientos de consideración y aprecio.

Dr. Plutarco Naranjo V.
PRESIDENTE.

PN/mn.